



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat von Sandra Sollberger, SVP-Fraktion: Umsiedlung ARA Rhein

Autor/in: [Sandra Sollberger](#)

Mitunterzeichnet von: Brunner, Epple, Gaugler, Halbeisen, Hartmann, Kämpfer, Klauser, Straumann, Strub, Thüring, Trüssel, Weibel und Wirz

Eingereicht am: 16. Mai 2013

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Damit das Gebiet Salina Raurica für eine Entwicklung mit wertvollen Arbeitsplätzen attraktiver wird, muss die bestehende Landreserve vollständig ausgenutzt werden können. Die ARA Rhein belegt, mit ihren Reserveflächen für allfällige Erweiterungen, ein immenses Areal. Dieses muss in Salina Raurica besser genutzt werden. Auch darf eine Ausweitung der ARA Rhein nicht eingeschränkt sein, in dem die Reserveflächen allenfalls anders genutzt werden. Ein Arbeitsplatz neben den Klärbecken ist zudem sicher nicht begehrenswert.

Da das Industrieabwasser bereits heute von der Schweizerhalle in die ARA gepumpt wird, könnte bei einer Verschiebung gleichzeitig wertvolle Energie eingespart werden.

Aus diesen Überlegungen bitte ich den Regierungsrat zu prüfen:

Die ARA Rhein ist in ein freiwerdendes Industriegebiet, z. B. im Gebiet Schweizerhalle, umzusiedeln. Dabei sind Kosten und Nutzen aufzuzeigen.

Die Trennung von Industrieteil und Kommunalteil soll ebenfalls geprüft werden.